

山崎晴恵市長からの メッセージ



猛暑日が続いています。宝塚市内には、6月から9月の期間、ふらっと立ち寄って、涼しい場所で、そこに居合わせた人たちと何気ないお喋りを楽しむことができる「クールシェアスポット」が70カ所以上あります。「クールシェアスポット」は、宝塚に住む人も宝塚で働く人も、共にゆるやかなつながりを作ることができたら宝塚はもっと素敵なまちになる、そんな思いで多くの方々に賛同いただき今年初めて実施する取り組みです。公共施設やスペースを解放してくださる会社・店舗などで、新たな人との出会いに期待しましょう。

さて、8月6日(日)には、「もう一度、心ひとつに」と題して、宝塚サマーフェスタが末広中央公園で開催されます。午前11時開始で雨天決行(荒天中止)です。宝塚市の地域経済を支える若手商工業者が実行委員となって長い時間をかけて準備してくれました。メインステージでは、練習を重ねてきた市内を活動拠点とする団体の発表が次から次へと披露され、最後はみ

んなで総踊りです。子どもたちが大好きな「プリキュアショー」や「ふわふわ迷路・ふわふわスライダー」もあるし、小学生に大人気の「逃走中 in 末広体育館」もあります。

そして、ある市民の方から、サマーフェスタ当日、無料で浴衣の着付けをしてくださるというありがたいお申し出をいただきました。サマーフェスタの成功に一役買いたまおうというお気持ちが嬉しいですね。なかなか浴衣を着る機会がないこの頃、せっかくの夏祭りだから総踊りには浴衣を着てみませんか?7月21日より宝塚市役所商工勤労課にて電話予約受付開始しています。

宝塚サマーフェスタが、コロナ禍で希薄になってしまった人々をもう一度強く繋ぎ、コロナ禍からの復興の象徴となることを期待します。夏の一日をみんなで思いっきり楽しみましょう。

山崎晴恵

PHOTO NEWS

大塚製薬㈱から市立学校園に ポカリスエットなどを贈呈

6/18



包括連携協定を結ぶ同社から熱中症対策の啓発として、市立学校園にポカリスエットアイススラリーを、市内スポーツチームにポカリスエットが贈られました。

世界ジュニアゴルフ選手権日本代表 村上選手が市長を表敬訪問

6/28



ジュニアゴルフヨーロッパ選手権2023の8歳以下の部で優勝した村上聖奈さんが市長を表敬訪問しました。



市長出演番組「まちづくりゆめづくり～市長と語りましょう～」
8月6日(日)8時半～9時 / (再)8月13日(日)8時半～9時
テーマ:「ISU-G1」について

ゲスト:(一社)日本事務いすレース協会 代表理事 田原 剛さんつよし

阪神競馬場で宝塚記念の開催

6/25



第64回宝塚記念が開催され、約4万7千人の観客が来場。レース終了後の表彰式で、プレゼンターの市長が優勝馬主へ市長賞を贈呈しました。

㈱ほっかほっか亭総本部と災害時における 物資の供給に関する協定を締結

7/7



協定の締結により、大規模災害時に避難所などで必要な食料・飲料水の物資供給を同社から受けることができます。